Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 177 m2
Référence 85893022
Prix 2 900 000 €

Eze
Maison a vendre (06360)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Entre ciel et mer, une villa d'exception & Eze Perchée sur les hauteurs d'Eze, cette
villa unique domine la Méditerranée et la baie d'Eze, offrant un spectacle & couper
le souffle a chaque instant. Suspendue a la montagne, elle conjugue luxe, sérénité
et une vue panoramique incomparable. Sur un terrain paysager de 1 500 m2, cette
propriété de 177 m2 habitables séduit par son architecture élégante, ses volumes
généreux et ses prestations haut de gamme. Accessible directement par
funiculaire, elle garantit intimité et exclusivité. Ses atouts majeurs : Piscine chauffée

a débordement avec vue mer ...

A true gem between sky and sea.?Located on the heights of Eze, majestically
overlooking the Mediterranean and the bay of Eze, this sumptuous villa suspended
on the mountain offers you an exceptional living environment, combining tranquility,
luxury, and breathtaking views.?Built on a landscaped plot of 1500 sqm, this 177
sgm property captivates at first glance. Accessible directly by funicular, it stands
out for its elegant architecture, generous volumes, and quality
finishes. ?Highlights:An infinity heated pool with sea viewSpacious sunny terraces,

ideal for entertainingA bright living room ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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